



SALUD

SECRETARÍA DE SALUD

comunicacionsaludsin@gmail.com
Tel. (667) 758 7000 EXT. 2203
www.saludsinaloa.gob.mx

Dir. Av. Insurgentes S/N
Col. Centro Sinaloa,
Culiacán, Sinaloa, C.P. 80129



COMSALUD - 191 – 2019

RECONOCEN A LA SECRETARÍA DE SALUD POR SER SECTOR INCLUYENTE DE GENTE PEQUEÑA

**La lucha para dignificar a las personas de talla baja, destacando sus capacidades y potencial será permanente, afirmó Secretario de Salud de Sinaloa, Dr. Efrén Encinas Torres*

Culiacán, Sinaloa, 10 de diciembre del 2019; En el marco del Día Internacional de las Personas con Talla Baja celebrado el 03 de diciembre y del Día Estatal de las Personas con Talla Baja, celebrado en Sinaloa el pasado 25 de octubre, se realizó la 4ta Entrega de Reconocimientos a Sectores Incluyentes de Gente Pequeña, otorgándole a la Secretaría de Salud de Sinaloa, un reconocimiento como parte de los sectores públicos y privados que han brindado apoyo a las acciones realizadas por la organización de Gente Pequeña durante este 2019.

El Dr. Efrén Encinas Torres, Secretario de Salud de Sinaloa, ratificó su compromiso para que se continúe atendiendo con sensibilidad a la población de talla baja, para evitar que estas sean discriminadas, además de crear y difundir una cultura de respeto, justicia e inclusión digna hacia esta parte importante de la población.

“Siempre ha estado en el tema la discapacidad, y hay muchísimos ejemplos en gente pequeña, estatura baja, que han desarrollado grandes logros en el mundo, nosotros tenemos ejemplos deportistas, cantantes, científicos, revolucionarios, etc. etc., que han logrado tremendas cosas y son íconos del mundo y desarrollo, de tal manera que no deben ser un estigma, al contrario, un reconocimiento a la gente pequeña”, manifestó.

Por su parte, Martha Elena Santos Arroyo, Presidenta del Consejo Nacional de Gente Pequeña México, y Gente Pequeña Sinaloa, se dijo agradecida por las entidades que han sido grandes aliados en la lucha por dignificar la vida de la gente pequeña, quienes han buscado ganarse el respeto en la sociedad con el trabajo diario.

“Para nuestra organización hablar de empoderamiento y autodeterminación de autonomía o de libertad no tendría caso si no generáramos en nuestros miembros la verdadera capacidad de decidir y de dejar de ser un extra en su propia vida, por eso hoy todo lo que viniendo haciendo desde hace años se genera desde las personas con talla baja, lo lideramos las personas con talla baja y lo ejecutan con talla baja, porque tenemos que ser gente activos agentes de cambio y no agentes pasivos, esa es la persona que está saliendo de gente pequeña de Sinaloa”, señaló.

En el evento también estuvieron presentes la Lic. Martha Alicia Torres, Coordinadora Municipal de Salud; Lic. Aníbal Fernando López Cuadras, Director de Rehabilitación y Medicina Social del DIF Estatal, entre otros invitados especiales.

FOTOS:





SINALOA
SECRETARÍA DE SALUD



SALUD

SECRETARÍA DE SALUD

comunicacionsaludsin@gmail.com
Tel. (667) 758 7000 EXT. 2203
www.saludsin.sinaloa.gob.mx

Dir. Av. Insurgentes S/N
Col. Centro Sinaloa,
Culiacán, Sinaloa, C.P. 80129

